

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Quotidienne.

Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30

Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Hebdomadaire.

Un An 6 Mois 4 Mois 3 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.35 \$1.05

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI, 2 MAI 1907

80ème Année

JOURNAL D'UN VADEVILLISTE.

Dans l'amusante et magnifique revue que les Variétés jouent actuellement pour célébrer leur centenaire et où M. Samuel, qui est décidément un grand artiste, a accumulé prodiges sur prodiges—quel homme! et quelle Californie pour les auteurs—il y a entre autres clous du Palais de la Danse.

On exhibe en ce palais toutes les danses du siècle et notamment les dernières: le cake walk et la matchiche, qui ont remplacé le cancan.

Car il faut bien finir par l'avouer, le cancan est démodé, le cancan est mort—qui l'aurait cru? Tout passe, et il n'est pas possible ici-bas de compter sur rien.

Ce sont les danses exotiques qui ont pris la place de ce pas que je n'hésite pas à qualifier de national, et que je croyais immuable: j'aurais certainement perdu un pari énorme si quelqu'un m'avait dit, il y a quelques années, qu'il arriverait un jour où on ne danserait plus le cancan!

Les demoiselles qui, dans les bals publics, lèvent la jambe à la hauteur de leurs yeux, déclarent elles-mêmes qu'elles ne le dansent pas—il est trop vieux jeu—elles font du grand écart debout, et vont à tout.

Valentin, le Désossé, que nous venons de perdre, n'a pas voulu survivre à la faillite de son pas favori.

J'ai eu quelquefois la chance de voir danser M. Valentin, il était charmant et vraiment souple. Était-il réellement désossé? Je l'ignore. J'ai eu un soir l'envie de le lui demander: j'avais pris une personne qui le connaissait de me présenter, mais la personne s'y est refusé, sous le prétexte, m'a-t-elle dit, que M. Valentin ne tenait pas à se faire de nouvelles relations!

Les reines du cancan ont presque toutes abandonné leur couronne. Mme la Gouffe s'est faite domestique; Grille d'Égout est retirée des affaires, et Nini Patte-en-l'Air se contente de donner des leçons particulières, en chambre—leçons bien inutiles maintenant, et qui arrivent trop tard!

Je suis d'un temps, je n'ai pas besoin de le dire, où le cancan triomphait partout, où le surnom de Rigolboche sur l'affiche suffisait à faire recette.

Rigolboche fut une de mes interprètes—j'ai bu à la coupe de toutes les gloires!—elle put quelquefois dans nos revues de jadis. Je puis le confesser aujourd'hui: je fus même le sévère écrivain qui l'aide à écrire ses mémoires. Je ne dis pas ça pour poser ma candidature à l'Académie française.

Un magazine demandait dernièrement comment et pourquoi ce surnom de Rigolboche avait été décerné à la jeune cancaniste; je vais le lui dire: si je n'étais pas là pour éclaircir certains points d'histoire, qu'est-ce que les chronologistes de l'avenir deviendraient?

Une nuit, au bal de l'Opéra, l'aimable danseuse qui s'appelait alors Marguerite la Huguenote—parce qu'elle se costumait volontiers en huguenote—dansait devant une loge où se trouvaient Nestor Roqueplan, Emile de Girardin et d'autres célébrités littéraires et journalistiques de l'époque.

Au moment où le quadrille allait commencer, le cavalier de Marguerite s'éclipa, par timidité, ou parce qu'il avait trouvé une danseuse plus à son goût!

Embarras de Marguerite! L'orchestre jouait déjà la première figure!

—Eh bien! lui fit Roqueplan, vous ne dansez pas?

—Je n'ai pas de cavalier, répondit Marguerite, tous les hommes ont l'air d'être pris: au fait, venez m'en servir vous, ce sera bien plus rigolboche!

A ce mot, Nestor Roqueplan se leva, ravi:

—Mon enfant, lui dit-il, vous venez de créer une expression nouvelle, vous venez d'enrichir la langue française d'un néologisme charmant. De plus, puisque cette trouvaille vous appartient, il est bien juste qu'elle vous reste. A dater de ce jour mémorable vous vous appellerez Rigolboche!

Et le surnom, en effet, lui resta!

En ce temps-là, au théâtre, quand on ne savait pas comment finir un acte, on le terminait régulièrement par un doigt de cancan.

Et non moins régulièrement, quand les artistes se mettaient en danse, un titi du paradis criait: —Chahut!

Oe titi, qui n'était pas le même, j'aime à le croire, n'en était pas moins traditionnel.

Un soir, dans un théâtre du boulevard, un acteur, pour voir ce que dirait le titi traditionnel, changea le texte de son rôle et: —Maintenant, mes amis, fil-il, célébrons cet heureux jour par un chahut monstre!

Et le titi traditionnel, nullement désemparé, cria: —Cancan!

Les tiris, disons-le à leur honneur, ont toujours le dernier mot.

J'ai connu Chicard, le grand Chicard, célébré par Gavarni: il ne dansait plus, mais il venait tous les soirs, dans les bals, surveiller sa postérité, comme il disait. Il daignait parfois donner des conseils aux jeunes gens et leur apprendre à danser sans effaroucher l'autorité.

Car l'autorité était sévère alors, elle était représentée à la Chaumière par le père Lahire, propriétaire de l'établissement, un ancien boucher qui avait des biceps redoutés.

Quand un jeune danseur dépassait la mesure, le père Lahire le prenait délicatement par le bras et le mettait lui-même à la porte.

Ailleurs, dans les autres bals, le municipal, le "cipal", veillait au respect des mœurs et au maintien de la bonne tenue.

Je me rappelle à propos de ce fidèle gardien de la pudeur public que, Dieu merci, y veillait toujours, une histoire qui a été célèbre en son temps.

Un acteur de ce même théâtre des Variétés: Alexandre Michel, extrêmement amusant, à la ville—en Russie, où il avait passé quinze ans, il avait divertit follement avec ses farces, le Tar et la Cour—eut un soir l'idée fantaisiste d'emprunter un uniforme de municipal au magasin du théâtre.

Ainsi accoutré, il se rendit à M. Michel.

Naturellement, grâce à son uniforme, il entra sans payer. Il se mit à surveiller les quadrilles et, de temps en temps, il lançait un hum!... sonore pour rappeler les danseurs et les danseuses aux convenances.

Ceux-ci trouvaient même qu'il y avait ce soir-là de service, un municipal bien sévère!

A un moment donné Alexandre Michel s'avança vers un cavalier et:

—Votre pas est intempestif et immoral, lui dit-il; cédez-moi votre place pour un instant, je vais vous montrer comment un homme comme il faut doit danser dans le monde.

Le cavalier, étonné, lui céda la place et sa danseuse. Michel commença par danser avec une élégance retenue, puis, tout à coup, quand ce fut à lui à "donner" son cavalier seul, il se livra à un cancan furibond, désordonné, désossé, qui écopait celui de Brididi et des autres illustrations du lieu!

Ce fut un scandale et une joie dans tout M. Michel; toutes les autres danses s'arrêtèrent, et on vint faire cercle autour de Michel pour voir ce qui, en effet, n'était pas ordinaire: un municipal qui chahutait!

Les autres municipaux stupéfaits n'en revenaient pas! Justement à cet instant un capitaine venait faire sa ronde; stupéfait à son tour, il alla lui-même mettre la main sur l'épaule de Michel et lui ordonna de le suivre.

Michel obéit! Au poste de police, le capitaine lui dit:

—Je commence par vous infliger quinze jours de salle de police pour vous être donné ainsi en spectacle; ce n'est pas tout, vous allez rentrer immédiatement à la caserne, j'y serai avant vous, je ferai mon rapport au colonel, qui doublera probablement la dose s'il ne vous envoie pas en conseil de guerre: allez!

Et Alexandre Michel, toujours sans protester, tourne les talons et alla—tranquillement—se coucher!....

Le 1er mai à Paris.

Paris, 1er mai—Ce matin, à la pointe du jour, la garnison entière de Paris, 600 gardes républicains à cheval et de nombreuses réserves de police étaient sous les armes, afin de maintenir l'ordre pendant les manifestations organisées par les socialistes pour fêter le 1er mai.

Malgré ce déploiement imposant de forces, les rues de la capitale présentaient presque un aspect normal.

Des détachements de troupes étaient massés devant la caserne du Prince Eugène, la Banque de France, l'Opéra, le Grand Palais, la Bourse et autres bâtiments publics.

Les autorités, quoique décidées à ne pas intervenir dans les meetings ouvriers, étaient résolues à mettre fin à toute manifestation qui pouvait engendrer des désordres.

Il était facile de se rendre compte que la grande masse du peuple parisien ne sympathisait pas avec les agitateurs.

Les appels de M. Jaurès et autres leaders socialistes demandant la complète suspension du travail, non seulement à Paris, mais dans toute la France, ne paraissent pas avoir produit les effets désirés.

Les magasins et les restaurants étaient ouverts et les tramways et omnibus circulaient comme à l'ordinaire.

Les milliers d'ouvriers, reconnaissables aux emblèmes rouges qu'ils portaient à leur boutonnière, et qui depuis le grand matin circulaient dans les rues commencent à s'assembler vers 9 heures devant la Bourse du Travail, près de la Place de la République, où devaient se tenir les principaux meetings.

De nombreux agents surveillaient les abords de la place cherchant à maintenir la circulation.

Vers midi deux cents arrestations avaient été opérées. Parmi les détenus se trouve un soldat qui avait revêtu des habillements civils et cherchait à vendre des journaux anarchistes dans la foule.

La plupart des individus arrêtés ont été trouvés porteurs de couteaux et de revolvers.

Pendant l'après-midi un individu qui traversait la Place de la République sur l'impériale d'un omnibus a fait feu cinq fois de son revolver sur un escadron de cuirassiers. Deux soldats ont été atteints par les projectiles et assez grièvement blessés.

L'auteur de cet attentat a dû être protégé par la police contre

Le 1er mai à Rome.

Rome, 1er mai—Le gouvernement craignant que le meeting ouvrier qui devait être tenu ce soir au Colisée sous la présidence de Maxime Gorky n'occasionnât des troubles, a refusé son autorisation.

Les promoteurs ont décidé que malgré l'interdiction du gouvernement, le meeting aurait lieu à l'heure fixée, mais Gorky, par suite de son mauvais état de santé, ne sera pas présent.

On prétend, dans certains milieux, que la police surveille étroitement Maxime Gorky et que c'est là la véritable raison pour laquelle il a refusé de prendre la parole au meeting.

La garnison de Rome est prête à faire face aux désordres qui pourraient être engendrés par l'élément socialiste.

Un Cas de Souffrance Terrible qui Durait Depuis des Mois

Compte Rendu d'une Guérison Remarquable Donnée par Mr. Alfred Wood, Maître dans une Ecole Privée à Launceston, Tasmanie.

Mr. Alfred Wood, qui a une école privée à 22 rue Frederick, Launceston, Tasmanie (Australie), enseigne depuis trente ans sous les auspices de l' "Educational Department" de Tasmanie. Il écrit à propos du cas de sa femme, ce qui suit: "Ma femme souffrait depuis des mois de gastro-entérite, et le médecin qui la soignait avait abandonné tout espoir. "Par un heureux hasard je fus induit à essayer Peruna dans son cas, et je puis déclarer en toute vérité que dès la première dose sa souffrance terrible cessa; et après en avoir pris cinq bouteilles elle est guérie pour toujours."

Comment Peruna agit-elle sur les cures aussi extraordinaires que celles relatées ci-dessus?

En stimulant les forces de la nature à rejeter l'action malsaine.

Peruna ne contient rien de magique et n'opère d'aucune façon mystérieuse, mais il aide la Nature à combattre la maladie, et vient ainsi bien souvent à la rescousse du malade dans quelque crise importante.

Il y a toujours dans le cours d'une maladie un moment où un peu d'aide produit grand effet.

Juste alors que les plateaux de la balance commencent à descendre et alors qu'une once de plus pourrait décider du sort du malade, une assistance tournera la balance en faveur du malade.

Peruna est une médecine commode à avoir dans le ménage.

Il soulage beaucoup de maladies en donnant une rigueur naturelle au système entier. Comme tonique ou remède pour le catarrhe, sa réputation est bien établie dans le monde entier.

Comme remède pour maladie de l'estomac

ou des intestins, la renommée du Peruna est sans doute destinée à grandir plus que celle de toute autre médecine au monde.

Un grand nombre de cas comme celui cité plus haut ont trouvé dans Peruna une valeur inexprimable alors qu'aucune autre assistance ne semblait faire de bien.

Peruna pour indigestion

Mr. Donald Robb, Jr., 16 Wrights Ave., Halifax, Nova Scotia, membre de l'Ordre des Indépendants des Forestiers, écrit: "Pendant mon séjour à Boston je dus manger quelque chose qui déranga mon estomac, car un terrible cas d'indigestion s'ensuivit. "Peruna me fut recommandé et après en avoir pris trois bouteilles je fus entièrement guéri. "Je recommande par conséquent Peruna à quiconque souffre de maladie d'estomac." Mr. Charles Brown, Rogersville, Tenn., écrit: "Un ami me conseilla de prendre Peruna pour indigestion et il m'a guéri en peu de temps."

PE-RU-NA GUÉRIT PROMPTEMENT

Un Cas de Souffrance Terrible qui Durait Depuis des Mois

Compte Rendu d'une Guérison Remarquable Donnée par Mr. Alfred Wood, Maître dans une Ecole Privée à Launceston, Tasmanie.

Mr. Alfred Wood, qui a une école privée à 22 rue Frederick, Launceston, Tasmanie (Australie), enseigne depuis trente ans sous les auspices de l' "Educational Department" de Tasmanie. Il écrit à propos du cas de sa femme, ce qui suit: "Ma femme souffrait depuis des mois de gastro-entérite, et le médecin qui la soignait avait abandonné tout espoir. "Par un heureux hasard je fus induit à essayer Peruna dans son cas, et je puis déclarer en toute vérité que dès la première dose sa souffrance terrible cessa; et après en avoir pris cinq bouteilles elle est guérie pour toujours."

Comment Peruna agit-elle sur les cures aussi extraordinaires que celles relatées ci-dessus?

En stimulant les forces de la nature à rejeter l'action malsaine.

Peruna ne contient rien de magique et n'opère d'aucune façon mystérieuse, mais il aide la Nature à combattre la maladie, et vient ainsi bien souvent à la rescousse du malade dans quelque crise importante.

Il y a toujours dans le cours d'une maladie un moment où un peu d'aide produit grand effet.

Juste alors que les plateaux de la balance commencent à descendre et alors qu'une once de plus pourrait décider du sort du malade, une assistance tournera la balance en faveur du malade.

Peruna est une médecine commode à avoir dans le ménage.

Il soulage beaucoup de maladies en donnant une rigueur naturelle au système entier. Comme tonique ou remède pour le catarrhe, sa réputation est bien établie dans le monde entier.

Comme remède pour maladie de l'estomac

ou des intestins, la renommée du Peruna est sans doute destinée à grandir plus que celle de toute autre médecine au monde.

Un grand nombre de cas comme celui cité plus haut ont trouvé dans Peruna une valeur inexprimable alors qu'aucune autre assistance ne semblait faire de bien.

Peruna pour indigestion

Mr. Donald Robb, Jr., 16 Wrights Ave., Halifax, Nova Scotia, membre de l'Ordre des Indépendants des Forestiers, écrit: "Pendant mon séjour à Boston je dus manger quelque chose qui déranga mon estomac, car un terrible cas d'indigestion s'ensuivit. "Peruna me fut recommandé et après en avoir pris trois bouteilles je fus entièrement guéri. "Je recommande par conséquent Peruna à quiconque souffre de maladie d'estomac." Mr. Charles Brown, Rogersville, Tenn., écrit: "Un ami me conseilla de prendre Peruna pour indigestion et il m'a guéri en peu de temps."

DEPECHEES Télégraphiques

La fête en l'honneur de Jeanne d'Arc.

Orléans, France, 1er mai—En conséquence de la décision des autorités municipales autorisant les francs-maçons à participer aux fêtes qui seront célébrées le 5 mai à Orléans en l'honneur de Jeanne d'Arc, le clergé de cette ville a résolu de s'abstenir de toute participation aux cérémonies et d'organiser une fête entièrement religieuse qui sera célébrée le 12 mai à la Cathédrale d'Orléans.

Les meurtriers du Dr Mauchamp.

Tanger, Maroc, 1er mai—Le bruit court à Tanger que les fonctionnaires marocains gardent le secret sur les faits et gestes des meurtriers du Dr Mauchamp, le citoyen français qui a été assassiné à Marakesch il y a quelques semaines, dans la crainte que leur arrestation ne vienne compromettre plusieurs hauts personnages.

On prétend aussi que les individus dus arrêtés jusqu'ici sous l'implication d'avoir participé à ce meurtre ne sont pas les vrais coupables.

A CUBA.

La Havane, 1er mai—On est toujours sans détails de l'incident survenu hier à Santiago, incident au cours duquel des agents de police de cette ville ont attaqué et blessé des marins du croiseur américain "Tacoma".

Le gouverneur Magoon a ordonné aux autorités de Santiago de prêter leur concours au capitaine Tapan commandant du "Tacoma", et d'ouvrir une enquête immédiate sur les faits regrettables qui se sont déroulés dans le port.

Les marins du "Tacoma" se préparaient à entrer dans une chaloupe pour regagner leur bord lorsque, sans provocation aucune, ils furent attaqués par les policiers. Parmi les blessés on cite: —Henry Lee, chauffeur, fracture du crâne et blessure grave à la poitrine; C. J. Pember, électricien, blessure au bras gauche; L. B. Austin, fracture du bras droit. L'état du chauffeur Lee est des plus sérieux. L'enseigne A. T. Brisbin, qui était en civil, et d'autres marins ont été légèrement blessés.

—Washington, 1er mai—Le département de la marine a reçu ce matin une dépêche du capitaine Wood commandant le croiseur "Dixie", annonçant que des troubles ont éclaté hier soir à Santiago pendant lesquels plusieurs marins du "Tacoma" ont été blessés par des agents de police locale. Un rapport détaillé de l'incident sera transmis dans la journée au département de la marine.

Arrivée du général Karoki à Victoria.

Victoria, Col. Brit., 1er mai—Le vapeur "Aki Maru" portant le général Karoki et les délégués japonais à l'exposition de Jamestown, est arrivé ce matin à Victoria. L'"Aki Maru" repartira dans la soirée pour Seattle.

La question du Congo belge.

Bruxelles, 1er mai—On peut affirmer, suivant des renseignements dignes de foi, que le roi Léopold a échoué dans ses efforts pour obtenir le soutien du gouvernement français contre la politique anglaise au Congo.

Le comte Von Limburg-Stirum qui est opposé à la politique congolaise du roi a refusé aujourd'hui le portefeuille des affaires étrangères qui lui était offert dans le nouveau Cabinet.

Une ascension en ballon.

Cap Girardeau, Mo., 1er mai—Un grand ballon, contenant deux hommes, a été aperçu ce matin au moment où il passait au-dessus de cette localité.

Cap Girardeau est situé à 131 milles au sud-est de St-Louis.

Comment Augmentent les Epargnes.

Depôt de 5-10	Montant déposé	Montant avec intérêt au 10 ans
\$100.00	\$10.00	\$1,475.00
50.00	5.00	737.50
25.00	2.50	368.75

INTERET 4%

Banque du Peuple
(Près de la Poste)
Capital et Surplus \$600,000.
ETABLIE EN 1860.
Comptes-bancs de la ville sollicités.
29 avril - 1907

Comment Augmentent les Epargnes.

—Washington, 1er mai—Le département de la marine a reçu ce matin une dépêche du capitaine Wood commandant le croiseur "Dixie", annonçant que des troubles ont éclaté hier soir à Santiago pendant lesquels plusieurs marins du "Tacoma" ont été blessés par des agents de police locale. Un rapport détaillé de l'incident sera transmis dans la journée au département de la marine.

Arrivée du général Karoki à Victoria.

Victoria, Col. Brit., 1er mai—Le vapeur "Aki Maru" portant le général Karoki et les délégués japonais à l'exposition de Jamestown, est arrivé ce matin à Victoria. L'"Aki Maru" repartira dans la soirée pour Seattle.

Une ascension en ballon.

Cap Girardeau, Mo., 1er mai—Un grand ballon, contenant deux hommes, a été aperçu ce matin au moment où il passait au-dessus de cette localité.

La comtesse Onvalensky.

San Francisco, 1er mai—Il a été défendu à la comtesse Onvalensky, qui est arrivée récemment avec son mari à bord du "Ventura", et qui porte des habits d'homme, de débarquer à San Francisco.

La comtesse et son mari sont venus ici sous les noms de George et John Pepper. Après leur arrivée la femme s'est donnée comme une fille du duc de Buckingham et une cousine du Czar.

Elle prétend avoir été exilée de la Russie à cause de son mariage avec le pseudo Pepper qui est d'un rang bien inférieur au sien. Elle affirme aussi avoir été soupçonnée d'un meurtre dont elle est innocente.

Ces histoires ont porté les autorités à croire qu'elle ne jouissait pas de toute sa raison, mais les médecins par qui on l'a fait examiner ont déclaré qu'elle était saine d'esprit.

Elle est encore à bord du "Ventura" avec son mari, et va soumettre son cas au ministère du Commerce et du Travail à Washington.

Mutations dans le corps consulaire.

Washington, 1er mai—Les opérations suivantes ont été opérées dans le service consulaire:

Frank D. Hill, du Minnesota, consul à Amsterdam est nommé consul général à St-Petersbourg.

Henry H. Morgan, de la Louisiane, conu à Stuttgart, Allemagne, est appelé au même poste à Amsterdam.

Edward Higgins, du Massachusetts, conu à Bern, Suisse, est appelé au même poste à Stuttgart.

M. Soren Listoe, du Minnesota, qui remplit les fonctions de consul à Rotterdam, a refusé le poste de consul général à St-Petersbourg qui lui était offert par le département d'Etat.

Whitney Central National Bank

U. S. DEPOSITORY.
CAPITAL ET SURPLUS, \$3,475,000.

CHARLES GODCHAUX, Président.
Pearl Wight, Vice-Président.
Chas. M. Whitney, Vice-Président.
Boi Westler, Vice-Président.
John E. Hoxon, Jr., Vice-Président.
Frank B. Williams, Vice-Président.

J. B. Ferguson, Caissier.
E. H. Keop, Assistant Caissier.
M. Pyk, Assistant Caissier.
Chas. F. Bailey, Ubraut du Département de Change.

Attention Centrique et Facilité Libérale Accordée. Une Spécialité d'Affaires pour les Laines et Petite Déposition.

VOUTES DE SURETÉ DE DEPOTS A LOUER.
Change Etranger Acheté et Vendu.

Lettres de Crédit pour les Voyageurs Issues pour Toutes les Parties du Monde.
10 mars - 6m - dim jus

SATISFAIT
est tout le monde qui achète leurs buggies, "Surreys" et leurs harnais avec nous.

Ecrivez-nous pour un Catalogue.
Venez nous trouver que le meilleur chez nous.

JOS. SCHWARTZ CO., Ltd.
821-835 RUE PERDIDO.
3 fév - 6m - dim jus

Extradition d'Erricone.

Rome, 1er mai—Plusieurs agents du service secret sont partis hier de Naples pour New York afin de ramener en Italie le célèbre bandit Erricone, chef de la Camorra.

Erricone est accusé du meurtre de Cuccolo et de sa femme à Naples.

En Espagne.

Madrid, 1er mai—Le prince Ferdinand de Bavière, beau frère du roi Alphonse XIII, souffre d'une attaque de rougeole qui l'oblige à garder le lit depuis quelques jours.